

*Tribune libre*

## Agir, ensemble

En mars prochain, vous choisirez l'équipe qui gérera notre ville pour les six années à venir. Ce rendez-vous marquera un nouvel élan, car, ensemble, nous avons l'opportunité d'écrire une nouvelle page de l'histoire de Sarlat-la-Canéda.

J'ai récemment annoncé ma candidature à la mairie, entouré d'une équipe motivée, soudée, compétente et profondément attachée à notre ville. Notre engagement est clair : Agir Ensemble pour Sarlat-la-Canéda et avec les Sarladais.

Depuis trente-cinq ans, Sarlat est ma ville de cœur. J'y ai construit ma vie, ma famille, j'y ai mes amis, y travaille, et me suis investi sans relâche au service de nos habitants, à travers différentes responsabilités locales et intercommunales. Cet engagement de terrain m'a permis de connaître vos attentes, vos inquiétudes et vos espérances.

Madémarche n'est pas celle d'un appareil partisan. Elle est celle d'un citoyen libre, enraciné, et fondamentalement attaché au bon sens. De cette conviction et de nos rencontres est née une évidence, Sarlat mérite une ambition nouvelle, fondée sur trois priorités qui touchent votre vie quotidienne.

Rassembler : mieux accompagner les familles, nos aînés, nos jeunes, soutenir la pratique du sport, nos associations, nos bénévoles, nos forces vives.

Protéger : défendre nos commerces et nos services publics de proximité, garantir la sécurité de tous, préserver notre qualité de vie.

Développer : soutenir l'emploi local et instaurer une réelle politique du logement, encourager les entrepreneurs et renforcer l'attractivité économique, culturelle et patrimoniale de Sarlat-la-Canéda, et plus largement redonner vie à notre cœur de ville.

Sarlat doit se revitaliser, regagner des habitants et s'épanouir au profit de tous en veillant à un nouvel équilibre entre ceux qui y habitent toute l'année et les visiteurs. Elle doit pour cela relever plusieurs défis majeurs :

- le défi de la baisse des impôts locaux qui pèsent lourdement sur les Sarladaises et les Sarladais ;

- celui de la santé de proximité, en particulier avec le maintien de son hôpital local et de ses différents services dont la maternité ;

- le défi de l'éducation et de la formation, condition de la cohésion sociale et du partage des fruits du développement ;

- et enfin, celui de la transition énergétique.

Sarlat doit être une ville où il fait bon vivre et entreprendre. Une ville sûre, vivante, solidaire, où les décisions se prennent avec sérieux et avec vous, car rien ne se fera sans vous. Avec Agir Ensemble pour Sarlat-la-Canéda, la démocratie locale ne s'arrêtera pas le soir du 22 mars. Elle vivra, à travers des initiatives citoyennes, des comités participatifs, une concertation ouverte et respectueuse, dans laquelle les oppositions auront toutes une place, car l'avenir de Sarlat est l'affaire de tous.

Pour cette raison, notre équipe est à votre image : ouverte et composée de femmes et d'hommes d'expérience et de terrain, unis par la même volonté d'agir utilement, avec rigueur, humanité et efficacité, en étant toujours à l'écoute. C'est avec vous que l'équipe municipale ancrera Sarlat-la-Canéda dans l'avenir et en fera une ville du bien vivre ensemble.

*Franck Duval et l'équipe  
Agir Ensemble pour Sarlat-la-Canéda*